

Der SKV Albstadt war endlich wieder in Südtirol

Nach 8 Jahren ist der Sportkegelverein Albstadt am vergangenen Wochenende endlich mal wieder zum befreundeten Verein ins Ahrntal nach St. Johann in Südtirol gefahren. Lange war der Ausflug, der zugleich als Trainingslager gedacht war, geplant.

Alle haben sich gefreut, am Freitagmorgen um 5 Uhr in den Bus steigen zu können. Nach einer kurzweiligen Fahrt ist man zum Mittagessen im Hotel Adler angekommen und konnte auch gleich die Zimmer beziehen. Der Nachmittag wurde dann gemischt gestaltet. Neben Training auf der hoteleigenen 4-Bahn-Anlage, ist eine kleine Gruppe zu einer kurzen Wanderung auf eine nahegelegene Hütte gestartet. Andere sind spazieren gegangen und der Rest hat sich im Pool und Wellnessbereich erholt. Zum gemeinsamen Abendessen mit anschließendem gemütlichem Abend haben sich dann wieder alle getroffen.

Nach einem ausgiebigen Frühstück konnte man am Samstagmorgen zwischen einer Wanderung auf die 6 km entfernte Niederhoferalm und einem Stadtbummel in Bruneck wählen oder auch die Gegend selbst erkunden. Pünktlich um 15 Uhr waren alle zum Freundschaftsspiel gegen den KC Ahrntal zurück. Das Spiel ging auf der schweren Anlage leider verloren, was die Laune nicht trübte, denn auch der 2. gemeinsame Abend war voller Spiel, Spaß und interessanter Gespräche.

Leider ging es am nächsten Tag schon wieder zurück und die einheitliche Meinung war, dass ein Tag mehr noch besser gewesen wäre. Auch die Rückfahrt hat gut funktioniert und alle sind wieder wohlbehalten in Albstadt zurück.

